



いすぐみだより

2022.2.1 No.10

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは寒さに負けず、室内で運動遊びやダンスを楽しみながら、身体を動かして元気いっぱい遊んでいます。体調を崩しやすい時期ですので、一人一人の様子に気をつけながら、過ごしていきたいと思います。



雪で遊んだよ♪

雪が積もった日、子どもたちは窓から見える雪に大喜び。降り積もる雪を指差し、「うき、うき（雪、雪）！」と言って、大興奮でした。テラスに積もった雪を、保育者が部屋に持ってくると、興味津々！そ〜っと手を伸ばし、雪を触る子どもたち。初めは、雪の冷たさにパッと手を引っ込める子どもがほとんどでしたが、少しずつ慣れてくると、ぎゅっぎゅっと握りしめたり、掴んで投げたりして雪の感触を楽しむ姿が見られました。中には、保育者が作った雪だるまを持ち、解けそうになるまで大事に持ち続ける子もいました。冬ならではの自然を見たり、触れたりできるような遊びを取り入れたりして、楽しんでいきたいと思います。



♪歌うの大好き♪

季節の歌や「いないいないばあ」などの絵本の歌に合わせて、子どもたちも嬉しそうに口ずさみ、保育者と一緒に楽しむ姿が増えてきました。ある日、保育者がブロックをマイクに見立てて、歌う真似をすると、「ちょうだい」「かして」と言って、同じようにマイクを握って歌う子どもたちでした。最近では、マイクもスタンドマイクに進化し、子どもたちはスタンドマイクを握りしめ、ますます張り切って歌う姿が見られるようになってきました。子どもたちのレパートリーも増え、保育者も一緒に歌って楽しむ毎日です。これからも、子どもたちと一緒に色々な歌に親しみ、子どもたちのかわいい歌声を聴くのを楽しみにしています。



♡赤ちゃん、かわいいね♡

友だちへの関心が増え、友だちと一緒に遊ぶことを楽しんでいる子どもたちですが、最近では赤ちゃんへの興味も増しているようです。「〇〇ちゃん」と名前を呼んだり、頭をなでなでしたり、顔を近づけてみたりと、子どもたちなりにスキンシップを図ろうとしている姿が見られます。子どもたちが笑顔で触れ合う姿が微笑ましく、成長を感じる日々です。



2月の予定

- 1日（火） 身体測定
- 24日（木） 避難訓練

※毎週月曜日・発育測定
（6か月未満児）